

NOTA DE PRENSA

El Cortometraje 'La Casa Encogida' finalista en el Concurso "Rodando en..." del Festival Internacional de Cine de Gijón

- Este cortometraje de suspense, realizado por estudiantes de la Universidad CEU Cardenal Herrera y grabado en las localidades valencianas de Torrent y Sagunto, destaca por su enigmática trama que gira en torno a dos hermanos atrapados en una situación límite.
- El público tendrá la oportunidad de disfrutar de "La Casa Encogida" y otros cortometrajes participantes durante la 'Noche Blanca' en el Centro de Cultura Antiguo Instituto de Gijón.
- Los afortunados galardonados tendrán la oportunidad de ver sus trabajos proyectados y formar parte de la selección oficial del prestigioso Festival Internacional de Cine de Gijón.

El cortometraje 'La Casa Encogida', una obra dirigida por Celia Simó y escrita por Laura Fargueta, ha alcanzado la fase final del prestigioso concurso 'Rodando en...', organizado por el renombrado Festival Internacional de Cine de Gijón en colaboración con el Conseyu de Mocedá de Xixón y la Concejalía de Cultura de Gijón.

Este proyecto de suspense, producido por estudiantes de la Universidad CEU Cardenal Herrera y filmado en su totalidad en las localidades valencianas de Torrent y Sagunto, narra la historia de dos hermanos de cincuenta años, interpretados por los actores saguntinos Eduardo Escrig y Javier Bolúmar. En su afán por ocultar el cadáver de su madre, los personajes se ven inmersos en una trama donde las tensiones familiares alcanzan su punto culminante. Aunque la casa en la que se desarrolla la historia no se muestra en pantalla, ejerce un papel fundamental como el desencadenante de la acción: la casa oprime y asfixia a los hermanos, llevándolos al borde de la locura.



La proyección oficial del cortometraje se llevará a cabo el próximo viernes 29 de septiembre, como parte de la celebración de la 'Noche Blanca', en el Centro de Cultura Antiguo Instituto de Gijón a las 21:00 horas. Además, desde el viernes 29 a las 21:00 horas hasta el lunes 2 de octubre a las 10:00 horas, los interesados podrán disfrutar de este y otros cortometrajes en la página web oficial del evento, cmx.es, donde también tendrán la oportunidad de votar por su corto favorito después de registrarse previamente.

Adicionalmente, a partir del sábado 30 de septiembre a las 14:00 horas hasta el lunes 2 de octubre a las 10:00 horas, se podrá acceder a los cortometrajes en la cuenta oficial de Instagram del festival, aunque la votación se llevará a cabo exclusivamente a través del sitio web.

Los ganadores del concurso serán determinados por los votos del público tanto en la proyección presencial como en la plataforma web. Los resultados se harán públicos el lunes 2 de octubre, revelando a los premiados que tendrán la oportunidad de ver sus trabajos proyectados y formar parte de la selección oficial del prestigioso Festival Internacional de Cine de Gijón.

Sobre el Festival Internacional de Cine de Gijón

El Festival Internacional de Cine de Gijón es uno de los eventos cinematográficos más destacados en España, celebrando la diversidad del cine contemporáneo y promoviendo el talento emergente en la industria cinematográfica. Con su larga historia y prestigio, el festival se ha convertido en un escaparate de las voces y perspectivas más innovadoras del mundo del cine.

Para consultas de prensa y solicitudes de entrevistas, por favor contactar:

Gonzalo Escrig Molina - Productor Ejecutivo

Teléfono de contacto: +34 622 55 53 99

Correo electrónico: lacasaencogidacortometraje@gmail.com

Adjuntamos en el correo algunos fotogramas del cortometraje, así como el cartel del concurso y el póster oficial de 'La Casa Encogida'.